



PHOTO LE JOURNAL DE MONTRÉAL, GHYSLAIN LAVOIE

JEAN-PIERRE FERLAND BIEN ENTOURÉ DE SES ENFANTS À SON LANCEMENT

Bruno et Julie Ferland ont pardonné à leur père de ne pas avoir été très présent durant leurs années d'enfance. Malgré tout, Jean-Pierre Ferland a du mal à vivre avec cette vérité. Les passages dans sa biographie où il en est question lui font beaucoup de peine. D'ailleurs, encore à ce jour, il n'est pas capable de lire dans son intégrale ce livre de près de 500 pages écrit par Marc-François Bernier. Hier soir, lors de son lancement à la galerie

Gora, le chanteur de 78 ans était particulièrement ému de voir ses proches, dont ses deux enfants, et aussi ses fans. «J'ai toujours pensé que ma vie était sans intérêt. Donc pour moi, de voir ça ce soir, je me dis qu'il y a des miracles. Je n'en reviens pas.», a dit Jean-Pierre Ferland avec beaucoup d'émotion dans la voix. Rappelons qu'il est le grand-père de quatre petits-enfants. Tout sur ce lancement fort courru en page 49.